El Labrador

Fecha: 28/08/2024 Audiencia: 6.000 Sección: Vpe: \$250.597 Tirada: 2.000 Frecuencia: DIARIO \$1.138.500 Vpe pág: Difusión:

Ocupación:

2.000 22,01%



Pág: 5

## Establecen nueva Mesa de Seguridad Operativa de Salud en la Provincia de Melipilla

La actividad fue organizada por la Delegación Provincial, en conjunto con el Servicio de Salud Occidente.

Las territoriales de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, Claudia Guzmán y Claudia San Martín, estuvieron presentes en un nuevo encuentro de la Mesa de Seguridad Operativa de Salud Occidente, instancia donde estuvo presente la directora del Servicio, Daniela Greibe, participando funcionarios y funcionarias de la salud, gremios, directivos, hospital de Melipilla y Curacaví, establecimientos de salud de todas las comunas, además de carabineros y PDI.

Claudia Guzmán, territorial de delegación, detalló que fue una nueva jornada de trabajo en la cual se abordó temáticas relacionadas a la seguridad para las y los funcionarios dentro de los recintos de salud, sí también se revisó las medidas adoptadas, instancia en la cual se presentó los programas de apoyo existentes, entre otras materias

"Como delegación presidencial provincial estamos satisfechos de haber participado de esta mesa, la cual es provincial, donde estuvimos en este espacio para hablar

Vpe portada: \$1.138.500



de las buenas prácticas, los avances en materia de seguridad dentro de los recintos asistenciales de la provincia, y también donde se resolvieron dudas respecto al flujograma de denuncia existente, y el propósito de ir avanzando en una cultura de prevención de las violencias". Por su parte, Julio Romero, Presidente de CONFUSAM

centro occidente, valoró la instancia, donde confluven diversos sectores relacionados a la salud, además de ambas policías. "Ha tomado mucho más forma esta mesa, donde está participando carabineros, PDI, y otros entes como hospitales y gremios, es bastante completa la participación hoy en día, y la conversación que se vio fue positiva, porque existe un buen diagnóstico respecto los problemas de salud mental y de las agresiones por parte los usuarios y también entre funcionarios. No obstante, estamos con pocos resultados referente a la intervenciones promocionales y preventivas referente a

En esta línea, detalló que es importante visibilizar las leyes que se están implementando, "La Ley de Consultorio Seguro se implementó desde el año 2019, pero hasta el día de hoy recién se está conociendo, y la Ley Karin, que es un tema muy potente que ha generado una fórmula diferente de cómo es el trato entre trabajadores, de manera vertical y horizontal, lo que hay que visibilizar para que disminuyan las agresiones en los lugares de trabajo", concluyó.

Destacar que la Mesa Operativa de Seguridad de Salud Provincial tiene como propósito abordar y prevenir los hechos de violencia que se registran dentro de los centros de atención primaria y recintos asistenciales, encuentros que buscan promover la coordinación y colaboración entre instituciones y actores relevantes para mejorar la seguridad del personal de salud, usuarios e instalaciones.